

Kreisverbandsjungtierschau am 2. und 3. September 2017 Stuttgart-Neuwirtshaus

Die Kreisjungtierschau wurde dieses Jahr zum 8. Mal vom Kleintierzuchtverein Neuwirtshaus ausgerichtet. Leider war wie in den letzten Jahren, die Anzahl der helfenden Hände beim Aufbau am Samstag sehr gering.

Beim Abbau am Sonntag war die Anzahl der Helfer etwas größer. Allen, die geholfen haben, gilt unser herzlicher Dank.

Am Samstag bewerteten die 4 Preisrichter die Tiere.



Abends wurden wir von der Live-Band **P.U.L.L. Country-Rock** mit Musik verwöhnt. Zahlreiche Gäste waren dabei und verbrachten einen schönen Abend.

Der Streichelzoo und der Wachtelschlupf am Sonntag fanden bei den Besuchern großen Anklang und waren eine Bereicherung für die Ausstellung.



Bei der Siegerehrung wurden wir von der anwesenden CDU Bundestagsabgeordneten Karin Maag unterstützt. Sie übergab die 9 Stuttgarter Bänder an die Gewinner. Wir würden uns freuen Karin Maag im nächsten Jahr wieder als Gast begrüßen zu dürfen.



Ausgestellt wurden 255 Tiere in den Sparten Kaninchen, Hühner und Tauben.

Beste Tiere:

Werner Thomas Deutsche Kleinwidder wildfarben
Siegfried Kolleth Deutsche Riesen chinchillafarbig
Walter Hermann Antwerpener Smerlen
Rainer Salzer Zwerg-Wyandotten weiß

Gewinner der Stuttgarter Bänder:

ZGM Siegle/Hornickel Rheinische Schecken
Bianca Kreyska Havanna
Jürgen Nordgauer Farbenzwerge wildfarben
Reinhold Hofmann Australorps schwarz
Manfred Rommel New Hampshire goldbraun
Michael Müller Zwerg-Hamburger silberlack

Besonders haben wir uns gefreut, dass unser LV-Vorsitzende der Rassekaninchenzüchter des Landesverband Württemberg-Hohenzollern und Schriftführer des ZDRK Ulrich Hartmann, sowie der Schatzmeister des ZDRK Manfred Rommel unsere Kreisjungtierschau besucht haben.



Von links: Volker Schnell (KV-Vors.), Bianka Durst (Vors. der CDU Bezirksgruppe Stammheim), Manfred Rommel (ZDRKSchatzmeister), Karin Maag (MdB), Ulrich Hartmann (LV-Vors. Kaninchen u. Schriftführer des ZDRK), Michael Müller (Vors. KLZV Neuwirtshaus)

Bianka Durst,
Karin Maag,
Volker Schnell





Karin Maag und Michael Müller beim Rundgang durch die Ausstellung

Wir bedanken uns bei allen Ausstellern, Besuchern und Helfern die zum Gelingen der Schau beigetragen haben.

Wir würden uns freuen Euch alle bei unserer kommenden Lokalschau am 4. und 5. November 2017, die wir mit dem Kleintierzuchtverein Gerlingen gemeinsam ausrichten, begrüßen zu dürfen.

Bilder und Bericht
Volker Schnell